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2 Pieces

44 m?

Réf. 7868196
769 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Découvrez ce toit terrasse de 45 m2, un véritable joyau au dernier
étage, idéalement situé dans le quartier prisé du Palm Beach a Cannes.
La vaste terrasse d'angle de pres de 60 m2, sur le toit, vous réserve
une vue imprenable sur la mer et la ville, parfaite pour des moments de
détente.Lumineux et bien agence, |'appartement se compose d'un
séjour spacieux et d'une grande chambre avec acces a une terrasse,
une cuisine séparée équipé et une salle de bains avec wc.Un garage et
une cave, garantissant le stationnement facile et un espace de
rangement supplémentaire. Anders PETTERSSON +33782559116

Discover this 45 m2 roof terrace, a true gem on the top floor, ideally located in the
sought-after area of Palm Beach. The spacious corner roof terrace of nearly 60 m?2
offers breathtaking views of the sea and the city, perfect for moments of
relaxation.Bright and well-appointed, it consists of a spacious living room and a
large bedroom with access to a terrace, a separate equipped kitchen, and a
bathroom with we.A garage and a cellar ensure easy parking and additional storage
space. Anders PETTERSSON +33782559116

RIVIERA KEYS
9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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